







**RENCANA TUGAS MAHASISWA (RTM)
PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS HUMANIORA DAN BISNIS**

**SPT-I/03/BP/POB-
01/F-03**

Issue/Revisi : A0

Mata Kuliah	: Akuntansi Sektor Publik	Tanggal	: 20 September 2023
Kode MK	: AKT209	Rumpun MK	: MKWP
Bobot (sks)	T (Teori) : 2 SKS P (Praktik/Praktikum) : 1 SKS	Semester	: 3
Dosen Pengembang RPS,	Koordinator Keilmuan,	Kepala Program Studi,	Dekan
 Fitriyah Nurhidayah, SE, M.Si.	 Dr. Arry Eksandy. SE., M.Ak	 (Dr. Irma Paramita Sofia, SE., Ak., M.Ak)	 (Dra. Clara Evi C. Citraningtyas, M.A., Ph.D.)

NOMOR TUGAS
1
BENTUK TUGAS
Tugas Presentasi
JUDUL TUGAS
Membuat tugas kelompok bersama
SUB CAPAIAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH (SUB CPMK)

Kemampuan membentuk tingkah laku berdasarkan agama, moral, dan etika
Kemampuan menciptakan hidup bermasyarakat sesuai dengan aturan dan norma-norma yang berlaku
Kemampuan membentuk kedisiplinan dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara
Kemampuan menganalisis perkembangan keilmuan dibidang akuntansi
Kemampuan menciptakan kehidupan berdasarkan nilai-nilai etika, moral, dan kejujuran
Kemampuan membentuk kehidupan bermasyarakat dengan berkomitmen dan menjunjung tinggi nilai-nilai integritas dalam keilmuan akuntansi
Kemampuan menciptakan sikap hidup yang sesuai dengan prinsip-prinsip keilmuan dibidang akuntansi dan bisnis
Kemampuan membentuk kehidupan bermasyarakat yang adil dan berjiwa kepemimpinan yang bermartabat
Kemampuan menciptakan keadilan dalam dinamika organisasi akuntansi dan bisnis
Kemampuan menciptakan jiwa kepemimpinan dalam proses tata kelola organisasi akuntansi dan bisnis
Kemampuan untuk berkomunikasi dengan baik dalam proses tata kelola organisasi akuntansi dan bisnis

Kemampuan memutuskan gagasan yang tepat bagi organisasi akuntansi dan bisnis sebagai hasil kolaborasi
Kemampuan menelaah keputusan yang diambil dalam proses tata kelola dan pengendalian organisasi untuk penyelesaian permasalahan
kemampuan menyusun dan menyajikan laporan keuangan dengan standar akuntansi yang berlaku
kemampuan mengevaluasi dan melakukan review terhadap laporan keuangan berdasarkan standar yang berlaku
Kemampuan menjelaskan dan menganalisis konsep teoritis akuntansi bagi sektor publik di pemerintahan dan non pemerintahan untuk berbagai stakeholder
Kemampuan menjelaskan ruang lingkup prinsip dasar entitas pelaporan di organisasi sektor publik dan menyusun laporan keuangan
Kemampuan mempraktikkan akuntansi pemerintah.